

Lee Ryan - 1/1

Comment ne pas résister au charme de ce beau jeune homme de 19 ans ?? Et oui je vous parle de Lee Ryan du groupe Blue...

Lee Ryan est connu car il fait parti d'un célèbre groupe : Blue. Il est accompagné de Duncan James, Anthony Costa et Simon Webbe. C'est le plus jeune du groupe :

Il est né le 17/06/1983 près de Londres. De tout petit il detestait l'école et ne pense qu'à une seule chose chanter. Il connut différents problèmes à cause de sa diète et se mit donc tous ses professeurs à dos. Mais du côté des filles Lee était le premier, avec son physique toutes cédaient à son charme. Sa mère l'inscrit même dans plusieurs castings pour enfants.

Quand on demande aux personnes qui le connaissent il est qualifié comme gentil, généreux mais avec du caractère. Car sous son air d'ange Lee à quand même un côté bad boy. Duncan rajoute dans une interview "c'est le plus fou de nous quatre". Car ce qu'il préfère c'est deconner. Mais Lee reste quelqu'un de simple.

Du côté love il est sorti avec pas mal de filles mais on n'en s'est pas plus. En ce moment il vit une histoire tumultueuse avec l'une des filles du groupe Atomic Kitten : Liz (elle a trop de chance !!!!)

Au niveau artistique depuis son plus jeune âge Lee chante. Dans le groupe Blue c'est celui qui a le plus de voix. Son timbre doux, puissant et magnifique emballe tout le monde et surtout les jeunes filles !!!

Le deuxième album de Blue intitulé "One Love" cartonne dans toute l'Europe avec deux grands succès : "Sorry seems to be the hardest world" (en duo avec Elton John) et One love. Le groupe est donc à la tête de tous les hits parades et on leur souhaite que cela continue comme cela.

Je voudrais simplement rajouter qu'il vient d'enregistrer une chanson contre la guerre en Irak : stand up as people.

Vive Lee Ryan et Blue !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!